

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil dan pembahasan tersebut bahwa korelasi tingkat pendidikan orang tua dengan tingkat karakter disiplin siswa dari analisis data yang telah dilakukan dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Analisis data menunjukkan tingkat pendidikan orang tua siswa kelas IV MI NU Khurriyatul Fikri berdasarkan hasil dari skor angket yang diperoleh, sebanyak 21 orang memiliki tingkat pendidikan berada pada kategori jenjang Sekolah Menengah Atas (SMA), sebanyak 6 orang tua berada pada kategori jenjang tingkat Sekolah Menengah Pertama (SMP), sebanyak 2 orang berada pada kategori jenjang Sekolah Dasar (SD) dan 2 orang berada pada kategori jenjang Sarjana. Dengan demikian dapat di lihat mayoritas tingkat pendidikan orang tua siswa berada pada kategori tingkat SMA dan dapat di kategorikan. Dapat disimpulkan bahwa orangtua yang mempunyai latar belakang tingkat pendidikan yang tinggi maka dapat mendidik, mengarahkan anaknya dalam belajar dan juga bisa mengarahkan anaknya belajar untuk selalu menerapkan sikap disiplin dimanapun mereka berada. Sehingga karakter yang akan di miliki oleh siswa akan mengakibatkan aspek-aspek disiplin siswa meningkat.
2. Dari hasil angket dapat dilihat bahwa karakter disiplin siswa termasuk dalam kategori sedang. Hasil penerapan pendidikan karakter pada peserta didik di kelas IV MI NU Khurriyatul Fikri Pasuruhan Lor sudah baik. Sedangkan untuk perilaku disiplin peserta didik juga sudah cukup baik hal ini dilihat dari hasil angket yang telah di bagikan. Pendidikan karakter disiplin tersebut dapat membantu meningkatkan perilaku peserta didik dengan cara pembiasaan dan keteladanan yang dilakukan oleh orang tua dan guru kepada peserta didik.

B. Saran

Adapun saran yang penulis berikan bagi setiap orang tua dan siswa sebagai berikut :

1. Kepada orang tua yang tergolong memiliki pendidikan yang tergolong rendah hendaknya mereka harus tetap berusaha untuk menambah ilmu dan wawasan melalui media atau perantara

sehingga orang tua tetap memiliki cukup pengetahuan dan memiliki cara yang efektif dalam membimbing anak dalam perkembangannya.

2. Sebagai orang tua hendaknya selalu memberikan motivasi dan dukungan pada anaknya serta selalu memantau anaknya dalam hal belajar, beribadah serta kegiatan yang lainnya. Arahan dan bimbingan dari orangtua dapat menjadi salah satu faktor terbentuknya kedisiplinan pada diri siswa.
3. Sebagai seorang siswa tentunya juga harus lebih giat dan membiasakan menerapkan sikap disiplin pada dirinya meskipun orang tua mereka memiliki pendidikan yang masih rendah, siswa lebih berusaha untuk menyadari bahwa pentingnya ilmu sebagai bekal di masa mendatang.

